

Nadine Heredia: Trabajo conjunto permitirá dar saltos cualitativos en inclusión social



La Primera Dama de la Nación, Nadine Heredia, sostuvo que la innovación implica el trabajo conjunto para dar saltos cualitativos en los procesos de inclusión social y económica.

Señaló que al Estado le corresponde invertir sin temor en la búsqueda de soluciones, especialmente en los lugares donde existen limitaciones y en los que, a pesar de todos los esfuerzos, no se alcanzan los resultados de inclusión.

Indicó que en América Latina se ha comprendido que se requiere incluir para que el crecimiento económico alcance a todos.

“Ese es el gran cambio que han dado nuestros países, asumir compromisos sociales, buscando el equilibrio para convertirlo en el gran desafío de países serios, que crecen y apuestan por un desarrollo sostenible”, manifestó.

Refirió que, en ese ámbito, es donde la innovación social viene aportando a solucionar los problemas de la población más excluida, destacando programas como "Hambre cero" en Brasil, que aportan soluciones de verdadero impacto y con influencia en el cambio de vida de poblaciones enteras.

“Los programas como Oportunidades en México, Chile solidario, Mi casa mi vida en Brasil, Jóvenes en acción de Colombia son un claro ejemplo de que la innovación se empieza actuando localmente, pero pensando en lo global. Una buena experiencia puede ser exportada, perfeccionada y utilizada por otros países con problemas sociales similares”, recalcó.

“Para muestra un botón. El compromiso de inclusión social del presidente Ollanta Humala se materializó, entre otros aspectos, en la creación del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, en el que programas como Pension 65, Cuna Más, nuestro programa de alimentación escolar Qali Warma, Beca 18, se nutrieron de las experiencias exitosas de países hermanos”, puntualizó.

Dijo que los países en América Latina pueden sentirse orgullosos no solo de crecer sino también de contar cada vez más con hombres y mujeres que ponen su corazón, su creatividad y sus capacidades al

servicio de quienes menos posibilidades tienen.

“Esta es la gente imprescindible, la que puede ayudarnos a cerrar las brechas y las desigualdades”, remarcó.

“Requerimos innovar sobre la innovación, pasar por ejemplo, de las transferencias condicionadas a programas de apoyo productivo, de generación de ingresos, mejora de condiciones laborales y formalización del empleo, como está trabajándose en México o como venimos implementando en el Programa Juntos promoviendo la inclusión financiera de nuestras beneficiarias”, agregó.

La Primera Dama participo en la ceremonia de clausura del Foro de Innovación Social, organizado por el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social y el World Economic Forum. En el panel de cierre "Un plan de acción para avanzar en innovación social en América Latina", participaron el ministro de Asuntos Estratégicos de Brasil, Marcelo Cortés Neri, Luis A. Moreno, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo - BID, y la ministra Carolina Trivelli.

Comparte esta noticia en:

[< Prev](#) [Próximo >](#)

